



奥様方もご満悦(右端 ひろみ皇后)



本格的なピザ窯、薪は桜の木です



ピザも酒もオーウマイ! (右端 公夫天皇)



砥部焼の技? スタッフの皆さんが大活躍

つよっさんのお楽しみ日記 ③〇

砥部の里園遊会の巻

砥部焼窯元、きよし窯さんでピザパーティーを楽しむようになって、もう十年余りになります。

エー、砥部焼の窯でピザ焼くの?いくらなんでも…。

実は奥さんのひろみさん(砥部町無形文化財)の趣味が高じて本格的なピザ窯を庭に築いたのです。薪は桜の木と本格的なものです。

時々、友達どうしでピザを楽しんでいたのですがある日「これもったいないなあ、加戸知事さんをお呼びあげたいなあ」と言うところひろみさん「いいですね、ぜひやりましょう」と言うことになり、私が世話人を務めることになりました。

誰を呼ぼうか、そうだあのひとあのひとと云っているうちに三十名を超えてしまいました。企画が良かったのか、それとも私の案内状が当を得ていたのかほとんどの方がご夫婦で出席されました。

その時の案内状には、私達は日頃から好き勝手な事をして遊びまくり、奥様に大変ご迷惑をかけています。つきましてはこの度、貴男の罪滅ぼしのためのピザパーティーを計画しました。

どうぞ奥様とお揃いでお出かけ下さいと…。

今年も十一月八日に「砥部の里園遊会」と名を改め開催しました。と言っても赤坂御苑の園遊会と違って自由気まま、公夫天皇・ひろみ皇后に酒持ってきて、ピザまだ等々…三十数名の賑やかで楽しいピザパーティーとなりました。



日本交通社代表取締役
中村剛志